

Penerapan Media Videoscribe
Untuk Meningkatkan Hasil
Belajar Peserta Didik Kelas III
Tema Perkembangan Teknologi
Subtema Perkembangan
Teknologi Transportasi di SDN
02 Pemulutan

by Siti Dewi Maharani

Submission date: 12-Dec-2022 08:27AM (UTC+0700)

Submission ID: 1978447025

File name: 11._Penerapan_Media_Videoscribe.pdf (339.31K)

Word count: 2854

Character count: 17795



Contents lists available at [Kreatif](#)

Educatif : Journal of Education Research

Journal homepage: <http://pub.mykreatif.com/index.php/educatif>



Penerapan Media *Videoscribe* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas III Tema Perkembangan Teknologi Subtema Perkembangan Teknologi Transportasi di SDN 02 Pemulutan

Tri Wahyudi*¹, Siti Dewi Maharani¹, Sugiono²

¹Universitas Sriwijaya

²SDN 02 Pemulutan

triwahyudi2015@yahoo.co.id

INFO ARTIKEL

33 ABSTRAK

Kata Kunci :

Media pembelajaran, media videoscribe, hasil belajar

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan media *videoscribe* dalam meningkatkan hasil belajar serta didik kelas III SDN 02 Pemulutan Kabupaten Ogan Ilir tahun 2020/2021. Subjek penelitian adalah peserta didik kelas III dengan jumlah peserta didik 13. Metode pengumpulan data dengan menggunakan observasi. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas, dengan teknik analisis data kualitatif dan kuantitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah tes, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persentase klasikal keberhasilan belajar peserta didik pada siklus I sebesar 54% dengan rata-rata 59, sedangkan untuk presentasi klasikal keaktifan peserta didik yaitu 69% dengan rata-rata 66. Setelah dilakukan perbaikan pada siklus II, keberhasilan peserta didik meningkat menjadi 84% dengan rata-rata 79. Sedangkan keaktifan peserta didik meningkat menjadi 84% dengan rata-rata 77. Lalu perbaikan dilanjutkan dengan siklus III, keberhasilan peserta didik pada siklus III meningkat menjadi 92% dengan rata-rata 89. Sedangkan keaktifan peserta didik meningkat menjadi 92% dengan rata-rata 79. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah penerapan media *videoscribe* dapat meningkatkan hasil belajar dan keaktifan peserta didik kelas III SDN 02 Pemulutan.

Pendahuluan

Kurikulum merupakan salah satu unsur yang memberikan kontribusi untuk mewujudkan proses berkembangnya kualitas potensi peserta didik tersebut. Kurikulum 2013 dikembangkan berbasis pada kompetensi sangat diperlukan sebagai instrumen untuk mengarahkan peserta didik menjadi manusia berkualitas, beriman dan bertakwa dan warga negara yang demokratis. Pengembangan kurikulum sebelumnya yang mencakup kompetensi

sikap, pengetahuan dan keterampilan (Rusman, 2015:86). Pembelajaran tematik sebagai model pembelajaran termasuk salah satu tipe/jenis daripada model pembelajaran terpadu. Istilah pembelajaran tematik pada dasarnya adalah model pembelajaran terpadu yang menggunakan tema untuk mengaitkan beberapa mata pelajaran sehingga dapat memberikan pengalaman bermakna kepada peserta didik (Depdiknas, 2006:5).

Menurut Muhsetyo (2012:2.3) media adalah alat bantu pembelajaran yang secara sengaja dan terencana disiapkan atau disediakan guru untuk mempresentasikan atau menjelaskan bahan pembelajaran, serta digunakan untuk peserta didik terlibat langsung dengan pembelajaran matematika. Ausubel dalam Shadiq (2013:2) (pernah menyatakan hal berikut "If I had to reduce all of educational psychology to just one principle, I would say this: The most important single factor influencing learning is what the learner already knows. Ascertain this and teach him accordingly." Menurut Ausubel, jika ia diminta untuk meringkas psikologi pendidikan hanya menjadi satu prinsip saja, maka ia akan berkata: "Satu faktor terpenting yang berpengaruh pada proses pembelajaran adalah apa yang diketahui siswa. Tentukan hal itu (apa yang diketahui siswa tersebut) lalu ajarlah ia berdasar pada apa yang sudah diketahuinya itu."

Berdasarkan hasil wawancara, kurangnya pemahaman materi prasyarat belum dikuasai peserta didik dalam proses pembelajaran sehingga materi selanjutnya sulit untuk dipahami. Hal ini terjadi karena kurangnya penggunaan media pembelajaran saat menjelaskan materi prasyarat tersebut. Dari permasalahan tersebut, perlu dilakukan perbaikan proses pembelajaran. Salah satunya dengan menggunakan media *videoscribe* dalam proses pembelajaran. mengandung unsur suara dan gambar yang bisa dilihat secara bersamaan menarik perhatian dan minat peserta didik. Interaksi edukatif adalah suatu gambaran hubungan aktif dua arah antara guru dan anak didik yang berlangsung dalam ikatan tujuan pendidikan. (Shuyadi, 1985:47).

Menurut Muhsetyo (2012:2.1) media pembelajaran adalah alat bantu pembelajaran yang digunakan untuk menampilkan, mempresentasikan, menyajikan, atau menjelaskan bahan pelajaran kepada peserta didik, yang mana alat-alat itu sendiri bukan merupakan bagian dari pelajaran yang diberikan. Seirama dengan perkembangan ICT (information and Communication Technology), media berbasis elektronik semakin banyak dimanfaatkan dalam pembelajaran, pendidikan, dan latihan. Sanjaya dalam Sundayana (2013:13) Video scribe memiliki kelebihan karena *videoscribe* merupakan aplikasi online dan bernuansa multimedia serta dapat berupa foto, gambar, teks, musik, dan background yang dapat dipilih sesuai keinginan Dilla dalam Yusup.dkk (2016:3). Azhar dalam Dewi (2017:94) menyatakan bahwa fungsi utama media pembelajaran adalah sebagai alat bantu mengajar yang turut mempengaruhi iklim, kondisi, dan lingkungan belajar yang ditata dan diciptakan oleh guru. Media pembelajaran berperan dalam menciptakan suasana belajar yang kondusif dan menyenangkan, sehingga materi bisa diterima dengan baik oleh peserta didik. Menurut Riyanto et al. dalam Dewi (2017:94) bahwa manfaat media dalam proses pembelajaran dapat memperlancar hubungan timbal balik antara peserta didik dengan peserta didik sehingga kegiatan belajar lebih inovatif dan partisipatif dalam proses belajar. Pemilihan media pembelajaran harus sesuai dengan materi yang akan dibahas.

Menurut hasil penelitian Putra, Pangih Purnam, dkk (2020) "Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik Melalui Group Investigation Berbantu Media *Videoscribe* ". Siklus I kemampuan berpikir kritis peserta didik belum mencapai indikator kemampuan berpikir kritis disebabkan peserta didik belum mengerti proses pembelajaran model GI berbantu *videoscribe*, peserta didik hanya fokus terhadap media *videoscribe* dalam

proses pembelajaran sehingga peserta didik kebanyakan memperoleh materi dari *videoscribe*. Pada siklus II pembelajaran menggunakan model GI berbantu media *videoscribe* dapat mencapai indikator keberhasilan kemampuan berpikir kritis peserta didik. Keaktifan guru saat kegiatan belajar sangat mempengaruhi hasil tes, pada saat pembelajaran dimulai peserta didik antusias serta semangat di proses pembelajaran melalui model GI berbantu media *videoscribe* pembelajaran lebih menyenangkan dan bermakna. Hal ini ditunjukkan dengan hasil kemampuan berpikir kritis yang diperoleh menunjukkan peningkatan yaitu siklus I memperoleh skor 28,04 rata-rata 2,78 kriteria kurang baik sedangkan siklus II memperoleh skor 36,64 dengan rata-rata 3,65 memperoleh kriteria baik. Dengan saran media *videoscribe* supaya digunakan dalam pembelajaran yang lainnya dan dapat mengaitkan dengan kehidupan sehari-hari peserta didik supaya dapat bermakna..

Berdasarkan uraian di atas, peneliti terdorong untuk melakukan penelitian dengan judul "Penerapan Media *Videoscribe* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas III Tema Perkembangan Teknologi Subtema Perkembangan Teknologi Transportasi Di SDN 02 Pemulutan"

Metode Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK). Penelitian tindakan kelas adalah penelitian yang mengkombinasikan prosedur penelitian dengan tindakan substansif, suatu tindakan yang dilakukan dalam disiplin inkuiri, atau suatu usaha seseorang untuk memahami apa yang sedang terjadi, sambil terlibat dalam sebuah proses perbaikan dan perubahan (Hopkins, 1993:44). Penelitian ini dilaksanakan di kelas III SDN 02 Pemulutan yang terletak di Desa Pelahan Dalam Kecamatan Pemulutan Kabupaten Ogan Ilir. Subjek dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas III SDN 02 Pemulutan dengan jumlah 13 peserta didik. Pelaksanaan penelitian dilakukan pada saat semester genap tahun ajaran 2020/2021. Tes adalah cara yang digunakan karena tes ini mengukur penguasaan peserta didik terhadap materi yang diajarkan oleh guru atau dipelajari oleh peserta didik. Dokumentasi menurut Sugiyono (2015: 329) adalah suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka, dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Peningkatan hasil belajar dapat dikatakan berhasil jika memenuhi Kriteria Ketuntasan Minimum (KKM) ≥ 75 dengan persentase klasikal $\geq 80\%$. Sedangkan peningkatan keaktifan juga dikatakan berhasil jika presentase klasikal keaktifan peserta didik telah mencapai $\geq 80\%$.

Hasil dan Pembahasan

Penelitian ini dilakukan dalam tiga siklus dengan masing-masing siklus terdapat dua pertemuan. Sebelum melaksanakan siklus I, peneliti menyusun tahapan perencanaan terlebih dahulu yang meliputi: 1). Menganalisis kurikulum 2013, 2). Menyusun RPP, 3). Mempersiapkan media pembelajaran, 4). Membuat lembar evaluasi.

Siklus I

Pada kegiatan siklus I dilakukan dua pertemuan dengan menggunakan media *videoscribe*. Pada tahap siklus I terjadi peningkatan di setiap pertemuannya dengan hasil sebagai berikut:

Tabel 1. Frekuensi Keberhasilan Hasil Belajar Siklus I

Skor Tes	Jumlah Peserta Didik	Ketuntasan Klasikal (%)	Ketuntasan Belajar
75-100	7	54 %	Tuntas
0-74	6	46 %	Belum Tuntas
Rata-rata = 59			

69
Tabel 2. Peningkatan Keaktifan Peserta Didik Siklus I

Jumlah	Rata-rata	Presentase Keaktifan
862	66	69%

14 Dari data di atas dapat diketahui bahwa hasil belajar peserta didik kelas III pada siklus I masih belum mencapai ketuntasan adapun persentase ketuntasan klasikal yaitu 54% dan yang tidak tuntas sebanyak 5 peserta didik dengan rincian 1 peserta didik mendapatkan kategori kurang (D) dan 4 peserta didik dengan pedikat cukup (C). Sehingga hasil belajar peserta didik SD Negeri 02 Pemulutan pada penelitian siklus I belum mencapai ketuntasan belajar sesuai dengan yang diharapkan. Kemudian dilihat dari keaktifan peserta didik pada siklus I hanya mencapai sebesar 69%. Berdasarkan hasil data 19 atas, maka langkah selanjutnya adalah melaksanakan kegiatan siklus II sebagai perbaikan yang bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik sehingga indikator penelitian dapat tercapai secara maksimal.

19 Siklus II

77 Pada siklus II ini sama seperti siklus I dilakukan dengan dua pertemuan dengan menggunakan media videoscope Pada siklus II ini, peneliti menyusun tahapan perencanaan seperti yang dilakukan pada siklus I. Pada siklus II terjadi peningkatan disetiap pertemuannya dengan hasil sebagai berikut:

Tabel 3. Frekuensi Keberhasilan Hasil Belajar Siklus II

Skor Tes	Jumlah Peserta Didik	Ketuntasan Klasikal (%)	Ketuntasan Belajar
75-100	10	84%	Tuntas
0-74	3	16%	Belum Tuntas
Rata-rata = 80,5			

Tabel 4. Peningkatan Keaktifan Peserta Didik Siklus II

Jumlah	Rata-rata	Presentase Keaktifan
1,005	77	84%

14 Dari data di atas dapat diketahui bahwa hasil belajar peserta didik kelas III pada siklus II sudah mencapai ketuntasan tetapi masih ada yang belum tuntas, hasil belajar peserta didik SD Negeri 02 Pemulutan pada penelitian siklus II mencapai ketuntasan 84% belajar sesuai dengan yang diharapkan. Kemudian dilihat dari keaktifan peserta didik pada siklus I meningkat mencapai sebesar 84%. Berdasarkan hasil data di atas, maka langkah selanjutnya adalah melaksanakan kegiatan siklus III sebagai perbaikan yang bertujuan untuk meningkatkan lagi hasil belajar peserta didik sehingga indikator penelitian dapat tercapai secara maksimal.

49 Siklus III

76 Seperti dengan siklus I dan II, pada siklus III dilakukan dengan 2 pertemuan menggunakan media videoscope. Diharapkan pada siklus III hasil belajar peserta didik dapat lebih meningkat lagi. Berikut ini peningkatan hasil belajar peserta didik kelas III SDN 02 Pemulutan:

Tabel 5. Frekuensi Keberhasilan Hasil Belajar Siklus III

Skor Tes	Jumlah Peserta Didik	Ketuntasan Klasikal (%)	Ketuntasan Belajar
75-100	12	92%	Tuntas
0-74	1	8%	Belum Tuntas
Rata-rata = 86,5			

Tabel 6. Peningkatan Keaktifan Peserta Didik Siklus III

Jumlah	Rata-rata	Presentase Keaktifan
1,027	79	92%

Dari data di atas dapat diketahui bahwa hasil belajar peserta didik kelas III pada siklus III ialah nilai tertinggi mencapai 100 dengan predikat sangat baik (A) dan nilai terendah adalah 50 dengan predikat Cukup (C). Peserta didik yang tuntas adalah sebanyak 12 peserta didik dan yang tidak tuntas sebanyak 1 peserta didik. Adapun persentase ketuntasan klasikal yaitu 92% dengan rincian 1 peserta didik mendapatkan predikat cukup (C) dan 12 peserta didik dengan predikat sangat baik (A). Kemudian dilihat dari keaktifan peserta didik pada siklus I meningkat mencapai sebesar 92%. Tindakan kelas hanya dilakukan sampai pada siklus III karena hasil belajar dan keaktifan peserta didik sudah memenuhi indikator pencapaian penelitian yang ditetapkan.



Gambar 1. Diagram Hasil Belajar Peserta Didik Siklus I, Siklus II, dan Siklus III



Gambar 2. Diagram Keaktifan Peserta Didik Siklus I, Siklus II, dan Siklus III

Dari gambar di atas maka dapat disimpulkan bahwa hasil belajar peserta didik tentang penghematan energi dengan menggunakan media *videoscibe* mengalami peningkatan dari siklus I sampai dengan siklus III diantaranya: Siklus I sebesar 54,00%, siklus II sebesar 84,00%, dan siklus III sebesar 92,00%. Sedangkan untuk peningkatan keaktifan peserta didik dari siklus I sampai dengan siklus III terjadi peningkatan, yakni: Siklus I sebesar 69%, siklus II menjadi 84%, dan siklus III sebesar 92%.

PEMBAHASAN

Penelitian yang telah dilakukan sebanyak tiga siklus mata pelajaran tematik materi tentang perkembangan teknologi transportasi dengan menggunakan media *videoscibe* pada peserta didik kelas III SDN 02 Pemulutan pada tahun 2020/2021. Penelitian ini fokus pada mata pelajaran tematik. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar dan keaktifan peserta didik khususnya kelas III di SDN 02 Pemulutan. Sebelum pelaksanaan siklus I, peneliti melakukan observasi mengenai proses pembelajaran di kelas terutama saat guru memberikan pembelajaran kepada peserta didik dalam kondisi pandemi covid-19. Berdasarkan observasi, proses KBM saat pandemi hanya dilakukan via Google Form terutama saat pemberian tugas.

Bila dikelompokkan berdasarkan hasil belajar, peningkatan frekuensi nilai hasil belajar peserta didik siklus I, II dan III dapat dilihat pada tabel. Berdasarkan penelitian yang tercantum pada tabel perbandingan menunjukkan peningkatan pada penggunaan media *videoscibe* terhadap hasil belajar peserta didik kelas III A SDN 02 Pemulutan. Berdasarkan hasil evaluasi peserta didik pada siklus I, diketahui bahwa hasil penilaian tes peserta didik kelas III A pada siklus I nilai rata-rata kelas sebesar 59 dengan persentase ketuntasan klasikal 54%. Nilai tes peserta didik SDN 02 Pemulutan pada penelitian siklus I belum mencapai ketuntasan belajar yang diharapkan, sehingga perlu dilaksanakan tindak lanjut berikutnya atau dilanjutkan pada siklus II.

Pada siklus II, diketahui bahwa nilai rata-rata kelas mengalami peningkatan menjadi 79 dengan persentase ketuntasan klasikal 84%. Melihat dari nilai rata-rata dan persentase

ketuntasan penilaian tes yang dicapai peserta didik, maka pelaksanaan siklus II ini sudah dapat dikatakan berhasil. Namun peneliti masih melanjutkan ke siklus ke III untuk memastikan bahwa hasil belajar peserta didik memang meningkat.

Pada siklus III, diketahui nilai rata-rata kelas mengalami peningkatan menjadi 89 dengan persentasi ketuntasan klasikal 92%. Dengan melihat nilai rata-rata dan persentase ketuntasan maka penilaian tes peserta didik yang dilaksanakan pada siklus III ini sudah dikatakan berhasil karena sudah mencapai indikator yang ditetapkan yakni $\geq 80\%$. Berdasarkan uraian di atas, dapat diketahui bahwa hasil belajar peserta didik mengalami peningkatan, mulai dari siklus I, siklus II dan sampai kepada siklus III.

Menurut Sundayana (2013:199), seorang guru yang menyampaikan pelajaran dengan menggunakan alat bantu mengajar audio visual akan memperdalam pengalaman belajar serta daya ingat siswa.

Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tindakan kelas yang telah dilaksanakan pada mata pelajaran anatomi subtema perkembangan teknologi transportasi dengan menggunakan media *videoscibe* pada peserta didik kelas III di SDN 02 Pemulutan dapat disimpulkan bahwa penerapan media *videoscibe* dapat meningkatkan hasil belajar dan keaktifan peserta didik kelas III SDN 02 Pemulutan. Berdasarkan hasil yang diperoleh dari siklus I sampai dengan siklus III yaitu hasil belajar siklus I (54%), siklus II (84%), siklus III (92%) sedangkan nilai keaktifan diperoleh nilai yakni siklus I (69%), siklus II (84%), siklus III (92%). Sehingga dapat disimpulkan bahwa penggunaan media *videoscibe* dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik.

Daftar Rujukan

1. Dewi. 2019. *Peranan Media Sparkol Videoscibe Terhadap Hasil Belajar Kognitif Siswa Lintas Anatomi Biologi*. Jurnal Pendidikan Biologi, 4, 2540-802X. <http://jurnal.stkippersada.ac.id/jurnal/index.php/JBIO/article/view/456> di akses 02 Desember 2020:10.21
2. Djamarah, Syaiful Bahri. 2010. *Guru Anak Didik Dalam Interaksi Edukatif*. Jakarta: Rineka Cipta.
3. Muhsetyo. 2017. *Pembelajaran Matematika SD*. Tangerang Selatan: Universitas Terbuka.
4. Putra, dkk. 2020. *Peningkatan Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik Melalui Group Investigation Berbantu Media Videoscibe*. Jurnal Ilmiah Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, 10, 2088 9801. <https://core.ac.uk/download/pdf/327227408.pdf> di akses 04 Desember 2020:09.09
5. Rusman. 2015. *Pembelajaran Tematik Terpadu*. Jakarta: Raja Grafindo Persada.
6. Shadiq. 2013. Pentingnya Pengetahuan Prasyarat dalam Memecahkan Masalah. WI Widya PPPPTK Matematika. <https://fadjarp3g.files.wordpress.com/2013/01/12-2-pentingnya-pengeth-prasyarat-limas.pdf> di akses 24 Desember 2020:14.04
7. Sundayana, Rostina. 2015. *Media dan Alat Peraga dalam Pembelajaran Matematika*. Bandung: Alfabeta.
8. Yusup.dkk. 2016. *Media Audio Visual Menggunakan Videoscibe Sebagai Penyajian Informasi Pembelajaran Pada Kelas Sistem Operasi*. Technomedia Journal,1, 2528-6544. <https://ijc.ilearning.co/index.php/TMJ/article/view/8> di akses 04 Desember 2020:09.02

Penerapan Media Videoscribe Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas III Tema Perkembangan Teknologi Subtema Perkembangan Teknologi Transportasi di SDN 02 Pemulutan

ORIGINALITY REPORT

47%
SIMILARITY INDEX

35%
INTERNET SOURCES

35%
PUBLICATIONS

16%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Candra Sukmanawati, Wiwin Dinar Prastiti. "Religiusitas, kebermaknaan hidup, dukungan sosial dan penyesuaian diri narapidana", Jurnal Psikologi Terapan dan Pendidikan, 2020
Publication **2%**
- 2** Mónica Leonor Pintado-Crespo, Darwin Gabriel García-Herrera, Nancy Marcela Cárdenas-Cordero, Juan Carlos Erazo-Álvarez. "Aula Invertida como estrategia didáctica para la enseñanza de la Química en Bachillerato", CIENCIAMATRIA, 2020
Publication **2%**
- 3** admin.ebimta.com
Internet Source **1%**
- 4** Slamet Arifin. "PENGARUH PEMBELAJARAN TEMATIK-INTEGRATIF BERBASIS SOSIOKULTURAL TERHADAP HASIL BELAJAR" **1%**

PESERTA DIDIK KELAS III SEKOLAH DASAR", Profesi Pendidikan Dasar, 2016

Publication

5	dinaarisandi.wordpress.com Internet Source	1 %
6	sitilailatuljannah.blogspot.com Internet Source	1 %
7	Seila Azmia, Slamet Soro. "Analisis Kesalahan Siswa dalam Menyelesaikan Soal Cerita Materi Sistem Persamaan Linear Dua Variabel Ditinjau dari Taksonomi Solo pada Siswa", Jurnal Cendekia : Jurnal Pendidikan Matematika, 2021 Publication	1 %
8	yaqinfaroby.blogspot.com Internet Source	1 %
9	vdocuments.site Internet Source	1 %
10	Julianti Agung Wati, Nurul Veronika Saputri, Sarny Manurung, Beniqno Chrishagel, Sakman Sakman, Dotrimensi Dotrimensi. "SISTEM TRADISI PERKAWINAN ADAT DAYAK NGAJU DI DESA PAMARUNAN KECAMATAN KAHAYAN TENGAH", Jurnal Kewarganegaraan, 2021 Publication	1 %

11	Internet Source	1 %
12	eprints.uad.ac.id Internet Source	1 %
13	repository.ut.ac.id Internet Source	1 %
14	ejournal.uinib.ac.id Internet Source	1 %
15	salteo-news.blogspot.com Internet Source	1 %
16	www.tipsbelajarmatematika.com Internet Source	1 %
17	Submitted to Universitas Islam Riau Student Paper	1 %
18	ijc.ilearning.co Internet Source	1 %
19	alfiannuridin.wordpress.com Internet Source	1 %
20	Rochmad Ari Setyawan, Hana Septina Kristanti. "Keterampilan Berpikir Kritis Pada Pembelajaran IPA Melalui Model Pembelajaran Discovery Learning Bagi Siswa Sekolah Dasar", Jurnal Basicedu, 2021 Publication	1 %

rufiismada.files.wordpress.com

21	Internet Source	1 %
22	ejournal.umpwr.ac.id Internet Source	1 %
23	etheses.iainponorogo.ac.id Internet Source	1 %
24	adoc.tips Internet Source	1 %
25	ejournal.stkip-mmb.ac.id Internet Source	1 %
26	fitrinurlailiyah.blogspot.com Internet Source	1 %
27	journal-center.litpam.com Internet Source	1 %
28	digilib.unimed.ac.id Internet Source	1 %
29	ejournals.umma.ac.id Internet Source	1 %
30	www.yumpu.com Internet Source	1 %
31	Aisyah Efrialinda, Nurul Astuty Yensy, Dewi Rahimah. "PENERAPAN PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE TWO STAY TWO STRAY UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR	1 %

SISWA KELAS VII SMP NEGERI 11 KOTA
BENGKULU", Jurnal Penelitian Pembelajaran
Matematika Sekolah (JP2MS), 2020

Publication

32

Kiki Karlina, Luthika Tsalitsa Faqih, Nitia Andi Narini, Heri Hidayat, Heri Hidayat, Heny Mulyani. "Peningkatan Kualitas Hasil Belajar Pendidikan Kewarganegaraan di Sekolah Dasar Kelas Tinggi dengan Menggunakan Strategi Pembelajaran Aktif Tipe Crossword Puzzle", JEMARI (Jurnal Edukasi Madrasah Ibtidaiyah), 2020

Publication

1 %

33

Submitted to Universitas Ibn Khaldun

Student Paper

1 %

34

Budi Mulyati, Kiki Ernawati. "PENELITIAN TINDAKAN KELAS THINK PAIR SHARE UNTUK MATA PELAJARAN AKUNTANSI", Progress: Jurnal Pendidikan, Akuntansi dan Keuangan, 2019

Publication

<1 %

35

ejournal.unsub.ac.id

Internet Source

<1 %

36

jbasic.org

Internet Source

<1 %

37

Lely Afni Ikhwandari, Nyoto Hardjono, Gamaliel Septian Airlanda. "PENINGKATAN

<1 %

MOTIVASI DAN HASIL BELAJAR MATEMATIKA
PESERTA DIDIK DENGAN MODEL NUMBERED
HEADS TOGETHER (NHT)", Jurnal Basicedu,
2019

Publication

38

Novi Griya Legita, Suparmin Suparmin.
"PENERAPAN METODE STUDENT TEAMS
ACHIEVEMENT DIVISION SEBAGAI UPAYA
MENINGKATKAN PRESTASI BELAJAR MATA
PELAJARAN SISTEM PENGAPIAN", TAMAN
VOKASI, 2013

Publication

<1 %

39

Submitted to Sultan Agung Islamic University

Student Paper

<1 %

40

Submitted to Universitas Jenderal Soedirman

Student Paper

<1 %

41

Weni Angrawati, M. Djaswidi Al Hamdani.
"Penggunaan Metode Pembelajaran Inside-
Outside Circle untuk Meningkatkan Hasil
Belajar Peserta Didik pada Mata Pelajaran
Pendidikan Agama Islam (Penelitian Tindakan
Kelas di Kelas V Sekolah Dasar Negeri 4
Cintanagara, Jatinagara, Kabupaten Ciamis)",
Jurnal Penelitian Pendidikan Islam, 2018

Publication

<1 %

42

enypurwati.wordpress.com

Internet Source

<1 %

43	garuda.ristekbrin.go.id Internet Source	<1 %
44	www.pustakaskripsi.com Internet Source	<1 %
45	www.univ-tridinanti.ac.id Internet Source	<1 %
46	Lisa Wahyulia, Hanifah Hanifah, Ringki Agustinsa, Tria Utari. "Analisis Kesesuaian Buku Teks Matematika SMP Kelas VII Kurikulum 2013 Penerbit Erlangga Materi Aritmatika Sosial", Jurnal Penelitian Pembelajaran Matematika Sekolah (JP2MS), 2021 Publication	<1 %
47	Yuliani Sepe Wangge, Wilhelmina Donata Timu. "Peningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Bahasa Inggris Melalui Running Dictation Pada Peserta didik Kelas VIII SMP Negeri Mautenda", Jurnal Kiprah, 2020 Publication	<1 %
48	ejournal.unibabwi.ac.id Internet Source	<1 %
49	gurmudmedia.blogspot.com Internet Source	<1 %
50	journal.uad.ac.id Internet Source	<1 %

51	windianekeputri.wordpress.com Internet Source	<1 %
52	it.scribd.com Internet Source	<1 %
53	ojs.unublitar.ac.id Internet Source	<1 %
54	repository.ub.ac.id Internet Source	<1 %
55	www.umc.ac.id Internet Source	<1 %
56	Retna Purwa Kasih. "PENINGKATAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK SMK MUHAMMADIYAH 3 YOGYAKARTA TENTANG OPERASI BILANGAN RASIONAL MELALUI PENDEKATAN KONTEKSTUAL", Prosiding National Simposium & Conference Ahlimedia, 2020 Publication	<1 %
57	ebookinga.com Internet Source	<1 %
58	eprints.umk.ac.id Internet Source	<1 %
59	journal.um-surabaya.ac.id Internet Source	<1 %
60	jurnal.unimus.ac.id	

Internet Source

<1 %

61

mulok.library.um.ac.id

Internet Source

<1 %

62

ojs.unm.ac.id

Internet Source

<1 %

63

perpus.iainptk.ac.id

Internet Source

<1 %

64

petrus-cm.blogspot.com

Internet Source

<1 %

65

sisfotenika.stmikpontianak.ac.id

Internet Source

<1 %

66

soalterbaru.com

Internet Source

<1 %

67

Emmi Fauziah. "Peningkatan Hasil Belajar Siswa Melalui Pendekatan Cooperative Learning Tipe Student Team Achievement Division (STAD) Pada Mata Pelajaran IPS Kelas IV SD Negeri 135 Rejang Lebong", AR-RIAYAH : Jurnal Pendidikan Dasar, 2019

Publication

<1 %

68

Frans Meydy Hutagalung, Nyoman Rohadi, Irwan Koto. "UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR DAN KETERAMPILAN PROSES SAINS MELALUI MODEL PEMBELAJARAN BERBASIS MASALAH MENGGUNAKAN VIDEO

<1 %

PEMBELAJARAN PADA MATERI FLUIDA STATIS", Jurnal Kumparan Fisika, 2020

Publication

69

Kurnia Rahayuningsih, Karma Iswasta Eka, Arifin Muslim. "Peningkatan Interaksi dan Prestasi Belajar Peserta Didik Melalui Model Kooperatif Tipe TAI", Jurnal Ilmiah KONTEKSTUAL, 2021

Publication

70

Reni Ariska Putri, Sri Uchtiawati, Nur Fauziyah. "PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN INTERAKTIF FLIP BOOK MENGGUNAKAN KVISOFT FLIP BOOK MAKER BERBASIS SENI BUDAYA LOKAL", DIDAKTIKA : Jurnal Pemikiran Pendidikan, 2020

Publication

71

Yuyun Yuyun, Yenni Fitra Surya, Mufarizuddin Mufarizuddin. "Peningkatan Keterampilan Membaca Pemahaman Dengan Metode Survey, Question, Read, Recite Review (SQ3R) Di Sekolah Dasar", Jurnal Pendidikan dan Konseling (JPDK), 2020

Publication

72

journal.iainkudus.ac.id

Internet Source

73

jurnal.ibmt.ac.id

Internet Source

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

<1 %

74	repository.uir.ac.id Internet Source	<1 %
75	semnas.untidar.ac.id Internet Source	<1 %
76	Ati Lasmanawati. "PENERAPAN MODEL PROJECT BASED LEARNING (PjBL) PADA POKOK BAHASAN TURUNAN FUNGSI BERDASARKAN KURIKULUM 2013 UNTUK MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PESERTA DIDIK KELAS XI. MIA-4 SMA NEGERI 1 SUNGAILIAT", Jurnal Penelitian Kebijakan Pendidikan, 2018 Publication	<1 %
77	Leni Marlina. "Peningkatan Pemahaman Siswa Dalam Pelajaran Matematika Pokok Bahasan Bangun Datar Melalui Media Konkrit", Suluh: Jurnal Bimbingan dan Konseling, 2022 Publication	<1 %
78	Asri Kurnia, Nunuy Nurkaeti. "Peningkatan Hasil Belajar Melalui Penerapan Media Powerpoint Pada Tema Pertumbuhan Dan Perkembangan Makhluk Hidup", Educational Journal of Bhayangkara, 2020 Publication	<1 %
79	Feni Farida Payon, Dyka Andrian, Sasi Mardikarini. "Faktor yang Mempengaruhi	<1 %

Keaktifan Belajar Peserta Didik Kelas III SD",
Jurnal Ilmiah KONTEKSTUAL, 2021

Publication

80

Ridwan Effendi, Reinita Reinita. "Peningkatan Hasil Belajar pada Pembelajaran Tematik Terpadu Menggunakan Model Cooperative Script di Kelas IV SD", Jurnal Pendidikan Tambusai, 2020

Publication

<1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off